

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Mädchenspiegel oder Lesebuch für Töchter in Landund Stadtschulen

Reinhardt, Justus Gottfried Halle, 1794

VD18 10175202

75. Die kindliche Liebe.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests an Inching in Inch

75. Die kindliche Liebe.

Gine Mutter, Die Frau eines Sandwerfers, ber feine Samilie nur färglich nabren fonnte, weil er gebrechlich war, lag frant, und weil es ibr an nöthigen Argnegen und an geboriger ga= bung und Pflege fehlte, hielt auch ibre Rranfs heit lange an. Um ihr auf ihrem Kranfenlager etwas mehr Dienftleiftung ju verschaffen, murbe ihre Tochter, die fich an einem andern Orte vers miethet batte, berbengeholt. Diese verschaffte ibrer franfen Mutter gwar Bequemlichfeit und Unterhaltung; jur wirflichen Pflege aber batte fie frenlich den beften Willen , nur fein Geld. -Das ging bem guten Madchen febr nabe. Rach einigem Rachdenfen entschloß fie fich, ihr Gonns tagefleid ju perfegen, um mit bem Gelbe ibre geliebte Rrante beffer pflegen ju fonnen. fagte aber ihrer Mutter nichts bavon. Sonntag fam, und die Tochter ging in ihren Alltagefleibern in die Rirche. 2118 bie Mutter nach der Urfach fragte, antwortete die fromme Pflegerin: "Dan fann ja Gott in alltäglichen Rleibern fo gut gefallen, als in der Conntages Rleidung. Er fiebet aufe Berg., Wie fie aber ben folgenden Sonntag wieder in ihren alltäglis chen Kleidern erschien, fo verlangte die Mutter Die Babrheit zu miffen, und erfuhr fie auch. Die Mutter ergablte Diefe fromme Sandlung ib= rer Lochter ihrem Beichtvater, Diefer freuete fich Der